



Communiqué de presse

La Banque des Territoires et Aiolos ont signé un accord pour céder Aalto Power, producteur d'énergies renouvelables, à Iberdrola

Paris, le 12 mai 2020

La Banque des Territoires et Aiolos ont signé un accord en vue de la cession du producteur d'énergies renouvelables Aalto Power à Iberdrola. Avec le soutien de ce nouvel actionnaire dont l'activité et les compétences sont fortement complémentaires, Aalto Power est idéalement positionné pour accélérer son développement en France.

Aalto Power, basé à Marseille, exploite une capacité totale de 118 MW en éolien et dispose d'un portefeuille de 650 MW de projets en développement. Pour les actionnaires de Aalto Power, l'acquisition par Iberdrola représente la meilleure opportunité pour le futur de Aalto Power et ses employés, en lui donnant les moyens industriels d'accélérer son développement en France.

Aiolos, après avoir fondé Aalto Power et accompagné sa croissance pendant près de 15 ans, cède sa participation pour s'orienter vers de nouveaux investissements dans le secteur du renouvelable en France.

Pour la Banque des Territoires, il s'agit après un accompagnement du développement de Aalto Power de laisser la place à un acteur industriel majeur des EnR en Europe. Cette cession s'inscrit ainsi dans sa stratégie d'investissement : accompagner la réalisation de projets à fort potentiel, en apportant, seule ou avec d'autres investisseurs, les capitaux nécessaires à leur développement, puis céder sa participation dès lors que le modèle économique des projets apparaît stabilisé. Les fonds dégagés pourront ainsi être investis dans d'autres projets, notamment dans la production d'énergies renouvelables, nécessitant la présence de la Banque des Territoires pour accélérer leur émergence.

A propos de Aalto Power

Aalto Power est basée à Marseille et fait partie du Top 10 des développeurs de projets éoliens sur le marché français. La société emploie environ 16 personnes et est présente sur toute la chaîne de valeur Eolien en France : développement, construction et exploitation. Avec une puissance installée de 118 MW d'éolien terrestre ainsi qu'un pipeline de projets de 650 MW.

A propos de la Banque des Territoires

Créée en 2018, la Banque des Territoires est un des cinq métiers de la Caisse des Dépôts. Elle rassemble dans une même structure les expertises internes à destination des territoires. Porte d'entrée client unique, elle propose des solutions sur mesure de conseil et de financement en prêts et en investissement pour répondre aux besoins des collectivités locales, des organismes de logement social, des entreprises publiques locales et des professions juridiques. Elle s'adresse à tous les territoires, depuis les zones rurales jusqu'aux métropoles, avec l'ambition de lutter contre les inégalités sociales et les fractures territoriales. La Banque des Territoires est déployée dans les 16 directions régionales et les 35 implantations territoriales de la Caisse des Dépôts afin d'être mieux identifiée auprès de ses clients et au plus près d'eux.

Pour des territoires plus attractifs, inclusifs, durables et connectés.

www.banquedesterritoires.fr | [@BanqueDesTerr](https://twitter.com/BanqueDesTerr)

Contact presse :

Banque des Territoires – Groupe Caisse des Dépôts

Marie Caroline Cardi : marie-caroline.cardi@caissedesdepots.fr – 06 38 53 97 67